



## „Dramatischer Verein“ füllt das Volkshaus

**Mundarttheater erster Güte** konnten am Wochenende die 450 Zuschauer im Volkshaus Thum bestaunen. Der „Dramatische Verein Thum“ gab am Samstagabend vor ausverkauftem Haus das Stück „Alles bloß Theater?“ zum Besten. Im Bild eine Szene mit (von links) Kristin Schädlich, Thomas Marschner, Ralf Bärthel und Christian Loos. Das Stück soll das Vereinsleben überzogen widerspiegeln und mit einem Augenzwinkern die Frage beantworten, wie es eigentlich hinter den Kulissen und während den Proben zugeht, erläuterte Regisseur Thomas Marschner das Ansinnen. Auch die nächste und letzte von insgesamt sieben Vorstellungen am morgigen Dienstag ist bereits ausverkauft. Von März bis November proben die Hobby-Schauspieler jeweils einmal pro Woche für ihr aktuelles Stück. Den Verein habe es schon einmal zwischen 1875 und 1942 gegeben, sagte Thomas Marschner. Danach sei er allerdings erst wieder 1998 ins Leben gerufen worden – während eines stimmungsvollen Kegelabends. (bemä) FOTO: BERND MÄRZ